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怎样让郑州成为真正的绿城？

动感地带说，答案在你的脚下飘扬
用脚体验低碳，来和移动一起过个绿色平安夜吧

平安夜晚上，二七德化步行街期待爱环保的“M-ZONE”人

“这是圣诞树吗？怎么没有叶子啊？”
上周五下午，在郑州大学、在百年德化步行

街、在大上海购物广场，当一面带着年轻人最熟
悉的动感地带标志的背景布平铺在地面上的时
候，很多人这样好奇地问道。

“看到那边的有绿色快干颜料的海绵了
吧？你踩一下，就是一片叶子。”郑州移动的工
作人员回答道，“大家用自己的脚印来创造属于
自己的圣诞树吧，我们一起过一个绿色步行的
低碳圣诞节。”

这样一个引人关注的“行为艺术”，拉开了
今年郑州移动动感地带圣诞节活动的序幕，在
这个迟迟不下雪的冬天里，环保，正在牵动着每
一个“M-ZONE”人的心。

晚报记者 祁京 实习记者 源锌 通讯员 武新/文
晚报记者 慎重/图

踩上绿色脚印 记住节能观念

你看到过一棵画在白布上，没有树叶的古怪“圣诞树”吗？你见过圣诞树上错落有
致的脚印拼成的“树叶”吗？这些都是郑州移动动感地带收集来的，每一个绿色的脚印
都是路过的行人踩上去的，因此来唤起大家“绿色步行，低碳环保”的理念。

郑州信息工程职业学院学生吴梦媛刚刚踩上了自己的脚印，她说，到了郑州才知
道，绿色出行是多么重要，要是大家都尽量做到步行、骑车出行，既不会有堵车，也不会
有那么严重的尾气了。“我也算一份子，在学校我就是绿色环保社的成员之一，绿色道
路，应该从脚开始嘛。”

郑州市民李奇领着 3岁的儿子来到活动现场，他首先自己印上了绿色足迹，又帮
儿子印了一个足迹，他说：“我也是一个老动感地带用户了，看到动感地带今年组织这
样的活动，不但新颖，而且很有意义，大家都行动起来，我们的子孙后代才能有个好的
生存环境。”

“这是我们移动动感地带‘绿色步行，低碳环保’的宣传活动，我们动感地带今年提
倡的是绿色圣诞，就是号召大家去用自己的脚印共同去完成一棵圣诞树，让大家知道，
绿色低碳就在你的脚下。”郑州移动现场工作人员说，这样一棵特别的圣诞树，将会出
现在动感地带的圣诞节晚会上。

绿色平安夜，在德化等你来

“今年这个冬天太干燥了，而且气温这么奇怪，让我们一下子就想到了环保。”郑州
移动动感地带负责人说，为了答谢动感地带用户，他们每年都会精心准备一个圣诞答
谢晚会，今年动感地带大力倡导的，是环保的理念，“之所以称作为绿光之城，就是希望
郑州可以变成一座绿色环保的城市，让我们绿城的称号名符其实。”

在平安夜，也就是 12月 24日晚上，动感地带会在百年德化步行街的广场里举办
这场名为“绿光之城”的圣诞晚会，届时，不但会有所有M-ZONE人用脚印创造出来的
圣诞树亮相，还会有更多的惊喜等着大家。除了有精彩的表演，热闹的晚会，还会有
惊喜。

在活动现场，当《铃儿响叮当》这首欢快的圣诞歌声响起时，圣诞老人会乘着麋鹿雪
橇背着大袋子开始派发礼物。今年长筒袜里的礼物会是什么呢？郑州移动的工作人员
说，只要在平安夜当天来到德化步行街广场参加动感地带圣诞节活动的移动客户，都有
机会获得礼品。动感地带用户还有特权，可以参加抽奖，获得更大的圣诞大礼。

“平安夜的晚上，所有热爱环保的‘M-ZONE’人一起来百年德化步行街感受绿光
之城的魅力吧。”郑州移动动感地带负责人说，今年的平安夜，他们会给大家带来一个
温馨、绿色、低碳、时尚的圣诞之夜。

本报讯 为缓和当前我省柴油供应偏紧矛
盾，稳定成品油市场供应，昨日，记者获悉，省发
改委下发紧急通知，要求做好当前成品油市场供
应工作。

“从目前的情况看，柴油资源不足、市场供应
偏紧的局面短期内仍将持续。”省发改委在通知
中要求各有关部门和单位要明确责任分工，完善
工作措施和应急预案，多方组织资源，密切监控

市场，全力保障供应。
度冬期间，确保市场成品油投放量不低于每

月90万吨
省发改委要求，按照全省成品油日耗量的供

应需求，确保度冬期间全省市场成品油投放量不
低于每月90万吨，其中，汽油30万吨、柴油60万
吨。具体分解为，中石化河南分公司汽油 20 万
吨、柴油 47 万吨，中石油河南分公司汽油 10 万

吨、柴油13万吨。
严防利用柴油替代发电，加剧油品市场供应紧张

省发改委强调，各省辖市要严格按照我省节
能减排、有序用电的要求，严防利用柴油替代发
电，进一步加剧油品市场供应紧张。

我省各级物价部门和相关部门将会加强监
督检查，为成品油保供创造良好的市场环境。

晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

□晚报记者 王继兵

本报讯 19日下午，市委、市政府召开经济运
行形势分析会，总结分析全市前 11 个月经济运
行情况，对当前的经济工作进行安排部署。

市领导连维良、胡荃、孙金献、薛云伟、王跃
华等参加会议。

会议听取了部分市直单位今年前11个月主
要指标完成情况，分析了全年经济预期和存在的
主要问题，对加强当前的经济工作进行研究部署。

会议认为，今年以来，全市上下认真贯彻落
实中央、省委、市委经济工作会议精神，深入贯彻
落实科学发展观，坚持实施跨越式发展战略，我
市经济保持平稳较快增长，多数指标保持较高增
速，达到了目标进度。但也有个别指标低于全省
平均水平，与目标要求还有一定差距。同时，经
济运行中的瓶颈制约问题还比较突出，需要进一

步加大调控和保障力度，努力提高经济运行质量
和效益。

会议强调，目前要重点做好 10 个方面的工
作：一要千方百计做好煤、电、油、运、气、水、暖的
供应工作，确保企业满负荷生产，不出现停产限
产现象，为完成全年指标创造条件。二要千方百
计争取建设用地指标，加快土地、规划报批审批
进度，切实解决好项目建设空间和合法建设手续
问题。全面开展查处违法用地、专项治理批而未
供和供而未用土地等行动，规范土地使用。三要
千方百计筹措建设资金。进一步加强与银行的
沟通和协调，加大融资力度，争取更多信贷资金，
为今后的建设和发展提供资金保障。四要抓紧
研究制定加强房地产市场调控的措施，确保房地
产业健康发展。落实国家和省调控措施，抑制房
价过快上涨。五要以产业集聚区、在建工业项
目、城中村改造、合村并城和政府性投资项目为

重点，加大投资建设力度，努力保持固定资产投
资快速增长。六要在多渠道筹资特别是利用BT
模式筹资上积极探索、力求突破。七要加大税源
建设，千方百计增加财政收入。要扩大税源，认
真研究加快我市总部经济发展的政策和措施，吸
引更多的企业总部入驻我市；要切实加强税源建
设，注重培育新的经济增长点。八要加大保障性
住房建设力度，切实解决好市民安居住房问题。
九要切实做好安全生产、食品安全和信访稳定工
作，确保社会大局稳定，确保节日市场供应安
全。十要加强与省直各部门的沟通，做好年终工
作汇报和明年发展计划的衔接。

会议要求，要切实加强对经济工作的领导，
各级、各部门要切实加大对经济运行的监测和调
控力度，确保全市经济运行更加健康、更加持续、
更加有力，圆满完成年度目标任务，为明年和“十
二五”发展打下良好基础。

发生交通事故
也可请求“人民调解”
本报讯 今后我省境内发生道路

交通事故并产生民事损害赔偿纠纷
的，当事人既可申请公安交管部门调
解，也可请求人民调解委员会调解。
昨日，记者获悉，省政府办公厅下发通
知，宣布将在全省范围内开展人民调
解委员会调解道路交通事故民事损害
赔偿工作。调解员将从司法等人员中
聘用。 晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

省发改委紧急通知

成品油每月至少投放90万吨
“柴油供应偏紧短期内仍将持续”

新闻简讯
昨日上午，市委书记连维良

听取郑州新区开发建设汇报时要
求，郑州新区龙湖组团建设要严
格执行规划，着力提升水平。市
领导李柳身、赵瑞东等参加汇报
会。 晚报首席记者 周旷达

河南亚运健儿凯旋
□晚报首席记者 郭韬略

本报讯 亚运会尽管已经结束了
20 多天，但因为各自有训练、比赛任
务在身，我省参加亚运会的运动员中
多人一直未能回家。昨天这些健儿
们终于得以聚齐，集体“回家”，省委、
省政府昨天下午在省体育局举行了
隆重的欢迎会，欢迎运动员们凯旋。

张国龙、李红、李新杰、郭耘菲、
张志磊、李昀琦、李雪英这7位广州亚
运会冠军全都来了。

我省共有27名运动员、1名领队、
7名教练员、4名医务人员共39人参加
了上个月的广州亚运会，在所参加的
20个项目的比赛中，共获得了 9枚金
牌，3枚银牌，5枚铜牌，此外还有7人
前8名。圆满完成了赛前制定的参赛
人数、金牌数和奖牌数超上届的目标，
总共 17 枚奖牌还创造了我省运动员
参加亚运会夺得奖牌数的历史新高。


